



順天堂大学(医)



インターTOMAS荻窪スクール

溝口 明里さん 【川村高等学校】

溝口さんからのMessage



入会時の課題

アメリカに住んでいたので話すことはできるが、読み書きや文法が苦手。分野ごとに、自分のレベルにあつたレッスンを受けたい。

こうやって解決!

先生とコミュニケーションを取りながら学習できたので、興味をもって取り組むことができ、自然と知識が身についた。

受験DATA

・順天堂大学(医)

合格

英語資格取得DATA

小6 英検準1級合格

高1 英検1級(一次試験)合格

高2 英検1級合格

指導のポイント

文法・語彙問題に特化して
着実に英語力を向上させた



西村 楠和 先生

アメリカからの帰国生ということもあり、入会時からスピーキング能力はとても高かったです。そのためレッスンは文法・語彙を中心に行い、大量の問題演習を行うことで着実に英語力を向上させました。

マンツーマンのレッスンで主体的に学習できた

インターTOMASに入会したのは、小4のときです。それまではアメリカに住んでいたのですが、帰国後も英語力を維持したいと考え、行き着いたのがインターTOMASでした。

当時、私が苦手としていたのは、読み書きや文法です。日本式の勉強法もあまり合わなかったため、頭の中がうまく整理できていませんでした。しかし、インターTOMASはマンツーマンでレッスンをするスタイルだったので、先生と密にコミュニケーションを取りながら興味をもって学習に取り組むことができました。楽しく、主体的に学べたことで、自然と英語力を向上できたと思います。

学年が上がるにつれて、授業内容は受験対策を中心になりました。中でも印象に残っているのは、英作文の授業です。最初に授業を受けたとき、私はどのように文を組み立てればよいかわからず、単に自分の考

えを並べていたのですが、それを見た先生は、「ハンバーガーのように必要な素材を一つずつ重ねて書いてみよう」とアドバイスをくださいました。それ以来、文構成に関する理解が深まり、英作文がとても書きやすくなったのを覚えています。毎日書いて、添削が返ってくるのが楽しみでした。

英語学習でおすすめの勉強法は、お風呂の中で音読をすることです。部屋でやるよりも時短になり、習慣にもできるので効果的だと思います。教材は、インターTOMASのものや塾のもの、学校のものなど何でもよいです。とにかく続けることで、日本語訳をしなくても英文を英文のまま理解できるようになります。

大学では、英語力をさらに磨いて、海外臨床実習のメンバーに選抜されるように頑張りたいです。細かいところまで学び直し、人に教えられるレベルまで英語力を高めていきたいと思います。